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“Son momentos complejos y 
vamos a involucrarnos más”
El jefe de Gobierno porte-
ño, Jorge Macri, dijo que 
las decisiones tomadas 
en torno a la Policía de la 
Ciudad se inscriben en el 
marco de una política que 
apunta a “estar cerca de 
una fuerza que va a tra-
bajar con firmeza y deci-
sión para hacer cumplir la 
ley en la calle”.

“Es un gesto de compro-
miso con nuestra Policía 
para que sepan que no nos 
corremos de la responsa-
bilidad de dar seguridad y 
que estamos para acom-
pañarlos en primera per-
sona. Nos hacemos cargo 
de esa responsabilidad”, 
agregó.

En esa línea, el Jefe de 

Gobierno destacó: “Em-
pieza una nueva etapa. Son 
momentos complejos y va-
mos a involucrarnos más. El 
cuerpo de Policía tiene que 
saber que recorremos este 
camino juntos”.

Por su lado, el ministro 
Waldo Wolff sostuvo: “Em-
pieza un tiempo nuevo en 
la gestión de la Ciudad, 

donde el jefe de Gobier-
no Jorge Macri y yo como 
ministro de Seguridad ve-
nimos a marcar una fuer-
te impronta de protección 
y cuidado de los vecinos 
de la Ciudad, de fortale-
cimiento del orden público 
y trabajando en el respeto 
para con nuestra Policía 
por parte de la ciudadanía”.

El jefe de Gobierno Jorge Macri sobre esta “nueva etapa”

cri, y el ministro de Se-
guridad, Waldo Wolff, 
me hayan convocado 
para estar al frente de 
la mejor fuerza policial 
del país”. Además, su-
brayó la importancia de 
enfrentar los desafíos 
actuales con valentía, 
disciplina y profesio-
nalismo para construir 
una ciudad más segura, 
respondiendo a las de-
mandas de los vecinos.

Esta medida es sig-
nificativa no solo por 
la elección de un civil 
como jefe de la Policía, 
sino también por ser la 

Kravetz asumió como jefe 
de la Policía de la Ciudad

“Es un honor y un orgullo que me hayan convocado”, precisó

E n un acto reali-
zado en el Cen-
tro de Monitoreo 

Urbano (CMU) de Cha-
carita, Jorge Macri, re-
cién designado jefe de 
Gobierno porteño, y el 
ministro de Seguridad, 
Waldo Wolff, presenta-
ron la nueva estructura 
de la Policía de la Ciu-
dad de Buenos Aires. El 
actual secretario de Se-
guridad, Diego Kravetz, 
fue nombrado como el 
nuevo jefe, marcando 

un hito al poner a un ci-
vil al frente de la fuerza 
policial, y el Comisario 
General Oscar Passi 
asumirá como subjefe.

Diego Kravetz, abo-
gado y destacado diri-
gente político argentino 
especializado en segu-
ridad y espacio público, 
se mostró honrado y 
orgulloso por su desig-
nación. En sus palabras, 
expresó: “Es un honor 
y un orgullo que el jefe 
de Gobierno, Jorge Ma-

El actual secretario de Seguridad porteño fue nombrado como el nuevo titular de la 
fuerza, marcando un hito al poner a un civil al frente de ésta. El Comisario General 
Oscar Passi asumirá como subjefe.

Kravetz será el primer civil en 
comandar la fuerza desde su creación.

primera vez, desde su 
creación, que se cambia 
simultáneamente al jefe 
y al subjefe de la Policía 
de la Ciudad.

Tanto Kravetz como 
Passi asumen sus roles 
reemplazando a Gabriel 
Berard y Pedro Carne-
ro, quienes dejaron sus 
cargos respectivamen-
te. Además, se llevará 
a cabo una reestruc-
turación de la fuerza, 
reduciendo de 12 a 9 
superintendencias, lo 
que supone una dis-
minución del 25% en la 
plana mayor. 

Jefe: Diego Kravetz.
Subjefe: Comisario General Oscar Antonio Passi.

Superintendencias:
Seguridad Comunal: Comisario General Ernesto Fabián Quiroga.
Operaciones: Comisario Mayor Marcelo Esteban Noguerol.
Tránsito y Transporte: Comisario General Néstor Sergio Ortubia.
Orden Urbano: Comisario Mayor Jorge Guillermo Azzolina.
Protección de Barrios: Comisario General Miguel Angel Fornaro.
Policía Científica: Comisario Mayor Sergio Gustavo Lozano.
Investigaciones: Comisario General Pablo Luis Kisch.
Violencia Familiar y de Género: Comisario Inspector Laura R. Cesanelli.
Lucha contra el Cibercrimen: Comisario General Carlos Gabriel Rojas.

La nueva plana mayor de la Policía de la Ciudad
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MUNICIPALIDAD DE MALVINAS ARGENTINAS
LICITACIÓN PÚBLICA Nº 118/2023

DECRETO Nº 8285/2023             EXPTE: 4132-39794/2023 

LLAMASE A LICITACION PÚBLICA Nº 118/2023 POR 
LA PROVISIÓN DE 250 PANTALÓN EN TELA RIPSTOP, 
250 BORCEGUÍ TÁCTICO DE CUERO, 250 CHOMBA 
PIQUE, 250 CINTURÓN TÁCTICO Y 50 EQUIPOS DE 
LLUVIA IMPERMEABLE PARA SER UTILIZADOS EN LA 
DIRECCIÓN GENERAL DE SEGURIDAD DEPENDIENTE 
DE LA SECRETARÍA DE GOBIERNO Y MONITOREO 
INSTITUCIONAL DE LA MUNICIPALIDAD DE MALVINAS 
ARGENTINAS.

FECHA DE APERTURA: 22 de diciembre de 2023 | HORA: 12:00 
PRESUPUESTO OFICIAL: $ 45.650.000,00       
VALOR DEL PLIEGO: $ 46.000,00 

Lugar: Dirección de Compras, Av. Pte. Perón 4276, 3º piso Malvinas 
Argentinas, provincia de Buenos Aires.
Consultas: los días 11, 12 y 13 de diciembre de 2023, en la Dirección 
de Compras, Av. Pte. Perón 4276 - 3º piso Malvinas Argentinas, pro-
vincia de Buenos Aires, de 09:00 a 14:00 horas.
Adquisición de Pliegos: los días 15 y 18 de diciembre de 2023 en la 
Dirección de Compras, Av. Pte. Perón 4276 - 3º piso, Malvinas Argen-
tinas, de 09:00 a 14:00 horas. 
Recepción de Ofertas: Hasta el 22/12/2023 a las 11:00 horas (una 
hora antes de la fijada para la apertura) en la Dirección de Compras.

“La génesis del problema es fiscal: se gasta más de lo que se recauda. Lo que la gente 
percibe como problemas son sólo consecuencias”, sostuvo en declaraciones televisivas 
el titular del Palacio de Hacienda.

Caputo aseguró que “la gente recibió
muy contenta” las medidas económicas

El Ministro de Economía analizó el día después de los anuncios

Este segundo tiempo, para Caputo 
no representa “ninguna revancha”.

E l ministro de Economía, 
Luis Caputo, asegu-
ró que la gente recibió 

“contenta” los anuncios de 
ajuste en las cuentas públicas 
realizados por el gobierno, y se 
mostró confiado en que darán 
resultado favorable para solu-
cionar los problemas.

“La gente recibió estos anun-
cios muy contenta, porque en-
tendió que el problema es fis-
cal, porque la política quiere 
siempre gastar más de lo que 
recauda”, señaló.

Asimismo, indicó: “Si nos lle-
gara a ir bien, no será por mé-
rito mío, sino del presidente, por 
primera vez tuvimos un candi-
dato que durante años le ex-
plicó este problema a la gente. 
Un presidente que ha dicho la 
verdad y lo han votado”.

“El objetivo era hablarle a la 
gente, que le llegara. Se logró, 
tuvimos mucha comunicación”, 
se mostró conforme Caputo 
tras el no poco accidentado vi-
deo en el que reveló, entre otras 

medidas, la devaluación.
Y amplió: “La gente, muy 

contenta porque entendió fi-
nalmente la génesis del proble-
ma. Para muchos fue un des-
pertar de la incertidumbre esa 
de no entender por qué si nos 
esforzamos seguimos cayendo 
en crisis recurrentemente”.

“Contribuimos a que esa 
incertidumbre quedara mu-
cho más clara”, insistió, en su 
balance positivo. Dijo que “la 
génesis del problema es fiscal: 
se gasta más de lo que se re-
cauda. Lo que la gente percibe 
como problemas son sólo con-
secuencias”.

No es una revancha
En tanto, Caputo rechazó que 
su regreso a la función pública 
-tras su rol en el gabinete de 
Mauricio Macri- implique una 
revancha, al tiempo que prefi-
rió el elogio al discurso sincero 
de Milei.

“El mérito de esto es del Pre-
sidente, porque por primera 

vez tuvimos un candidato que 
durante años le explicó este 
problema a la gente, que lo 
entendió y lo votó. Es inédito, 
porque suele votarse al políti-
co que gasta, al que asfalta la 
calle a meses de las elecciones 

o entrega falsos subsidios. Te-
nemos un Presidente que dijo 
la verdad. Yo no vengo por nin-
guna revancha de nada, sino a 
poner en práctica lo que siento, 
que es exactamente lo mismo 
que Milei”, señaló. 

El Banco Central ya cuenta
con un nuevo presidente

Estará al frente Santiago Bausili

S antiago Bausili se 
convirtió en el nue-
vo titular del Banco 

Central, oficializado a través 
de Boletín Oficial, por lo que 
también fue aceptada la re-
nuncia de Miguel Pesce. 

Además de Bausili, socio 
del ministro de Economía 
Luis Caputo en la consulto-
ra Anker Latam, se confir-
mó como vicepresidente del 
BCRA a Vladimiro Werning, 
otro exfuncionario durante 
la época de Cambiemos y 
de larga trayectoria en JP-
Morgan.

A través del  decreto 
19/2023 firmado por el pre-
sidente Javier Milei se es-

tableció a Bausili como el 
nuevo presidente del Ban-
co Central de la República 
Argentina hasta el 23 de 
septiembre de 2028, día 
que termina la vigencia de 
la designación.

El funcionario designado 
pretende continuar des-
de lo monetario la política 
fiscal que lleve adelante 
Caputo en la cartera finan-
ciera para bajar la inflación. 
Además, buscará obtener 
dólares para enfrentar una 
potencial salida desde los 
pasivos remunerados hacia 
las divisas y así hacer fren-
te a pagos de 6 mil millones 
en el primer trimestre. 
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Papá Noel recibió a los primeros niños y niñas que fueron a visitarlo al Palacio Municipal 
y el arbolito de navidad brilló con sus luces encendidas, mientras sonaban villancicos. 
También hubo función de teatro musical.

E n el municipio de Malvi-
nas Argentinas se co-
menzó a vivir la navidad 

con un conjunto de actividades 
navideñas en el Palacio Muni-
cipal. Estuvieron presentes: el 
ministro de Infraestructura y 
Servicios Públicos de la provin-
cia de Buenos Aires, Leonardo 
Nardini; la intendenta interina 
de la comuna, Noelia Correa; el 
vicepresidente primero del Se-
nado Bonaerense, Luis Vivona; 
y la secretaria de Gobierno y 
Monitoreo Institucional, Lic. 
María Luján Salgado.

“Disfrutando de este inicio 
de las actividades navide-
ñas, para todas las familias 
de Malvinas Argentinas. Los 
niños pueden acercarse, sa-
carse una foto con Papá Noel 
y traerle su cartita con sus de-
seos. Todo accesible para que 
las familias puedan pasar un 
momento lindo, y que el espí-
ritu de la navidad nos cobije a 
todos”, precisó Nardini sobre la 
tradicional iniciativa impulsa-
da por la gestión local.

Las puertas del Palacio Mu-
nicipal se abrieron para que 
Papá Noel recibiera a cada 
niño y niña que lo fue a visitar, 
y se tomó una foto con cada 

uno de ellos. Luego, comenza-
ron a sonar villancicos mien-
tras diferentes amigos de Papá 
Noel, bailaban en el escenario. 
Acto seguido, las luces del ar-
bolito navideño se encendieron, 
mientras caía una espuma que 
simulaba ser nieve.

Hasta el 23 de diciembre 
inclusive, Papá Noel va a re-
correr: plazas, peatonales y 
estará en el Palacio Municipal, 
junto a sus amigos. Además, 
en el Auditorio municipal, ha-
brá funciones de teatro mu-
sical, la obra se llama: “Papá 
Noel, en busca de la llave má-
gica”. El itinerario se puede se-
guir en el sitio web oficial del 
Municipio en donde también 
estarán las fotos tomadas en 

La comuna ofrece actividades para 
todas las familias malvinenses.

cada ubicación.
Al concluir el espectáculo 

navideño, Nardini expresó su 
deseo para estas fiestas: “En 
estos momentos donde ne-
cesitamos concordia y tran-
quilidad, deseo de corazón 

La magia de la Navidad ya ilumina
los barrios de Malvinas Argentinas

Nardini, Correa, Vivona y Salgado, acompañaron el encuentro

que haya unión entre las y los 
argentinos. Y más allá de las 
diferencias que pueda tener 
cada uno, espero que poda-
mos seguir transmitiendo ese 
espíritu solidario que tienen 
los malvinenses”. 

L eonardo Nardini juró 
para su tercer man-
dato como intendente 

de Malvinas Argentinas en 
una emotiva ceremonia en el 
HCD local. Acompañado por 
familiares, vecinos y desta-
cadas figuras políticas como 
Luis Vivona, vicepresidente 
primero del Senado Bonae-
rense; Cristina Álvarez Ro-
dríguez, jefa de Asesores de 
la provincia de Buenos Aires; 
María Luján Salgado, secre-
taria de Gobierno y Monitoreo 
Institucional; Noelia Correa, 

saliente intendenta interina 
de Malvinas Argentinas; y los 
diputados nacionales Andrea 
Freites y Lisandro Bormioli, 
entre otros.

“Estoy agradecido, emocio-
nado y feliz. Nuestro municipio 
de Malvinas Argentinas, para 
mí, en mi corazón, en mi cabe-
za siempre fue una prioridad”, 
expresó en su alocución inicial, 
en la que además destacó los 
logros en obra pública y la 
mejora de la accesibilidad en 
los barrios como parte de su 
gestión anterior. 

Gran acompañamiento vecinal

Nardini puso en marcha su
tercer gobierno municipal
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“El desafío es superarnos a nosotros mismos”, planteó

Soledad Martínez juró como 
intendenta de Vicente López
Con el apoyo de la cúpula del PRO, la flamante jefa 
comunal puso el foco en la educación y la seguridad 
como ejes de gestión, mientras cargó contra “la 
ausencia del gobierno provincial”.

C on los principa-
les dirigentes de 
PRO presentes, 

la intendenta Soledad 
Martínez tomó jura-
mento para continuar 
al mando de VIcente 
López, en el marco de 
un discurso en el que re-
marcó que las priorida-
des de su gestión van a 
ser la educación y la se-
guridad, además de po-
ner el foco en resolver los 
problemas de la gente. 

La jefa comunal cues-
tionó también la ausen-
cia del gobierno provin-
cial en el distrito durante 
los últimos años, al en-
cabezar la ceremonia 
en el Honorable Concejo 
Deliberante.

“El desafío es superar-
nos a nosotros mismos 
y empezar a soñar con 
que podemos ser una 
de las grandes ciuda-
des del mundo. Vamos 
a seguir patrullando las 
calles, abriendo desta-
camentos en el espa-
cio público y sumando 
cámaras y tecnología 
para cuidar a nuestros 
vecinos. Vamos a seguir 
mejorando la calidad 
de la educación pública 
que ya mostró otra vez 
en nuestras escuelas 
municipales los mejores 
resultados en las eva-
luaciones nacionales. 
Queremos una educa-
ción del futuro con con-

tenidos actualizados 
para todos los chicos de 
Vicente López. Voy a se-
guir insistiendo que los 
intendentes podemos y 
tenemos que hacernos 
cargo de la educación 
en nuestros municipios” 
destacó Martínez du-
rante su discurso.

La asunción con-
tó con la presencia de 
dirigentes de la cúpula 
del PRO y del radica-
lismo provincial, quie-
nes dieron su apoyo a 
la intendenta que ganó 

Soledad Martínez juró en una 
ceremonia que contó con 
figuras rutilantes del PRO.

En una ceremonia llena de austeri-
dad y respaldada por los vecinos, el 
flamante intendente tomó las riendas 
de la comuna con un enfoque reno-
vador. “Que el gobierno nacional sepa 
que cuenta con un aliado”, sostuvo.

Ramón Lanús le hizo
un guiño a Milei y 
agradeció a Posse

Acto en San Isidro

R amón Lanús es 
el nuevo inten-
dente de San 

Isidro y encabezó un 
austero acto de asun-
ción en el que sostuvo 
“que el gobierno nacio-
nal que empieza sepa: 
en San Isidro cuentan 
con un aliado a la hora 
de cortar los privilegios 
y las políticas populis-
tas que nos dejaron en 
esta situación”.

Se trata de una de las 
pocas victorias de Jun-
tos por el Cambio este 
año. Lanús es parte de 
la nueva generación del 
Pro que viene a traer 
un aire fresco a la Pro-
vincia de Buenos Aires 
después de la derrota a 
nivel nacional.

“Todos vivimos en este 
país y nos duele la crisis 
que estamos atravesan-
do. Argentina se encuen-
tra en un estado crítico. 
La degradación moral, 
social y económica es 
una tragedia que golpea 
también a San Isidro. 
Por eso, vamos a apoyar 
todas las medidas que 
creamos necesarias para 
salir de esta situación”, 
manifestó en referencia 
al gobierno nacional.

A su vez, señaló a la 
seguridad como su prio-
ridad de gobierno. “Que-
remos ratificar nuestro 

Ramón Lanús encabezó un 
acto austero para asumir como 
intendente de San Isidro.

compromiso: nos vamos 
a hacer cargo. Vamos 
a trabajar y ponerle el 
pecho a esta situación. 
Para que ustedes pue-
dan vivir más seguros y 
sin miedo”, expresó.

Con un gesto de aus-
teridad, el acto de asun-
ción se realizó con co-

las elecciones generales 
con el 50% de los vo-
tos, obteniendo más del 
doble que el candidato 
a intendente de Unión 
por la Patria. Además, 
obtuvo una diferencia 
superior a 30 puntos 
frente al candidato local 
de la Libertad Avanza.

Entre los presentes se 
encontraban el Jefe de 

mida a la canasta que 
llevaron los vecinos a Vi-
lla Adelina. “Me pone muy 
contento el clima familiar 
que hay esta tarde en 
este evento. Refleja el 
modelo de San Isidro que 
quiero: una gran familia 
en la que nos ayudamos 
y nos cuidamos entre to-
dos”, resaltó.

“Gracias a Melchor y 
a Gustavo Posse, por 
todo lo que hicieron por 
nuestro municipio. Va-
mos a tener tres prio-
ridades de gobierno: 
la seguridad, la mejo-
ra del espacio público 
y la modernización en 
el servicio municipal”, 
concluyó Lanús. 

Ramón Lanús 
derrotó en la 
interna a Maca-
rena Posse y hoy 
es el primer in-
tendente de San 
Isidro en 40 años 
que no lleva el 
apellido Posse.

Gobierno, Jorge Macri, el 
ex Secretario General de 
Mauricio Macri, Fernando 
De Andreis, los diputados 
nacionales Maria Euge-
nia Vidal, Diego Santilli, 
Cristian Ritondo y Karina 
Banfi, la referente Lau-
ra Alonso, el Secretario 
de Gobierno de CABA 
César Torres, el Ministro 
de Espacio Público de 
CABA, Ignacio Baistroc-
chi, el Jefe de Asesores 
del GCBA, Ezequiel Sa-
bor y la diputada provin-
cial Noelia Ruiz.

“Para sostener todo lo 
que venimos haciendo y 
convertirnos en esa ciu-
dad que podemos ser 
es importante trabajar 
en conjunto con el pre-
sidente y el goberna-
dor. Lamentablemente 
durante estos 4 años, 
la gestión del goberna-
dor estuvo ausente en 
nuestro distrito. Pero en 
esta nueva etapa espero 
que podamos salir de las 
discusiones y cuestiones 
partidarias, para trabajar 
en resolverle los proble-
mas a la gente”, conclu-
yó Soledad Martínez.

La intendenta tam-
bién estuvo acompa-
ñada por los concejales 
de Juntos por el Cam-
bio Veronica Barbieri, 
Mariana Colela, Luciano 
Terzano Urthiague, José 
Jaime, Romina Iglesias 
y Daniel Szurek. 

“El desafío es 
superarnos a no-
sotros mismos y 
empezar a soñar 
con que podemos 
ser una de las 
grandes ciudades 
del mundo”.

Soledad Martínez
Intendenta.
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Miles de familias y vecinos de toda la región fueron parte de un fin de semana cultural 
que buscó fomentar la pasión por la lectura en el distrito.

L a Municipalidad de San 
Miguel realizó la 10°edi-
ción de la Noche de 

Libros, un evento de dos jor-
nadas al aire libre con oferta 
literaria, charlas y exposicio-
nes de distintas instituciones, 
música en vivo y un paseo 
gastronómico que disfrutaron 
miles de familias y vecinos de 
toda la región.

Con el objetivo de fomen-
tar el arte y la pasión por la 
lectura, la tradicional grilla 

San Miguel tuvo en escena 
su especialidad cultural.

zonal contó una vez más con 
numerosas editoriales, biblio-
tecas, librerías y la presencia 
de historiadores y autores 
locales. Además, el itinerario 
evidenció la participación de 
la orquesta de cuerdas Enar-
monía, con la dirección musi-
cal de Pablo Lazbal.

Décima edición de la Noche de los Libros
A lo largo de dos jornadas al aire libre en San Miguel

En esta oportunidad, a 50 
años de su muerte, se home-
najeó al escritor J.R.R. Tolkien, 
autor de El Hobbit y El Señor 
de los Anillos, con charlas de 
distintos especialistas que 
analizaron su vida y obra. 
Como cierre, la orquesta Sym-
phonic Saga interpretó can-

E l intendente de José C. 
Paz, Mario Ishii, reelec-
to en los pasados co-

micios de octubre, asumió su 
sexto ciclo en un acto masi-
vo en el Centro Municipal de 
Estudios (CEM) de la UNPAZ, 
donde se realizó la Sesión 
Preparatoria y tomaron jura-
mento los concejales.

Durante su discurso, el 
mandatario no dejó de “agra-
decer a la población, a los 
que lo votaron y a los que no 
también”. “Hoy es un día para 
agradecer a mucha gente, a 
los que no están y han dejado 
la vida para sacar a José C. 
Paz hacia adelante. Agrade-
cer a Dios por sobre todas las 
cosas y a mi Familia que está 
presente”, resaltó.

“Se están cumpliendo 40 
años de democracia y aún 
seguimos con problemas. He 
firmado con todos los gobier-
nos para hacer las cloacas y 
agua corriente, nunca apare-
cieron”, apuntó el dirigente.

Y prosiguió: “Hoy José C. Paz 

es un distrito viable. Les digo 
a los concejales que tienen la 
libertad para hacer lo que ne-
cesiten hacer, pero que la res-
ponsabilidad que se les dio sea 
para el bienestar de la gente, 
las leyes que no sirven, no las 
saquen, me harían un favor”.

“José C. Paz es un distrito 
estigmatizado desde su na-

Tendrá su sexto mandato en el Municipio

Mario Ishii: “Hoy José C. Paz es un distrito muy viable”

A 50 años de su muer-
te, se homenajeó al 
escritor J.R.R. Tolkien, 
autor de El Hobbit y El 
Señor de los Anillos, 
con charlas de distintos 
especialistas que anali-
zaron su vida y obra. 

ciones de las películas basa-
das en sus novelas.

Se trató de 48 horas de un 
movimiento cultural inten-
so que, si bien se replica en 
distintos puntos del territorio 
bonaerense, certifica en San 
Miguel un combo especial que 
disfrutan los vecinos. 

El intendente encabezó el acto de asunción en el Centro de Estudios Municipal de UNPAZ, 
junto a los nuevos concejales, el gabinete municipal y su familia.

cimiento. Yo trabajé desde el 
´91 por la autonomía, 4 años 
para tener la independencia 
de José C. Paz, me costó ho-
rrores. Desde ese momento 
el distrito comenzó a ser va-
puleado y era el patio trasero 
de General Sarmiento. Hoy 
el distrito está recibiendo 
alumnos de todos lados. Es-

tos edificios y todo lo reali-
zado en materia educativa, lo 
hemos hecho nosotros, nadie 
trajo nada. Estamos a 30 
km de Capital y no tenemos 
ni cloaca, ni agua corriente, 
pero no es culpa de nosotros, 
no te lo dejan hacer”, indicó. Y 
sentenció: “No vamos a volver 
para atrás”. 

Ishii valoró sus distintos 
mandatos en la región.
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Zamora les deseó 
“éxito” a Javier 
Milei y Axel Kici-
llof. “Tengo la vo-
luntad de dialo-
gar. Son años que 
requieren con-
sensos y tenemos 
que abocarnos a 
ello”, resaltó.

Emotivo acto en el HCD

Andreotti juró en San 
Fernando y prometió 
“hacer lo mejor posible”
“Se vienen tiempos difíciles, pero desde el 
Municipio estaremos acompañando”, aventuró el 
flamante jefe comunal con respecto al desafío de 
la gestión del presidente Javier Milei.

E n un acto que se 
realizó en el re-
cinto del Concejo 

Deliberante, el inten-
dente Juan Andreot-
ti juró para asumir un 
nuevo período de cuatro 
años al frente del Muni-
cipio de San Fernando.

Luego del acto for-
mal y de pronunciar un 
emotivo y vibrante dis-
curso, Juan Andreot-
ti expresó: “Hoy es un 
nuevo comienzo; es el 
principio de cuatro años 
más de gestión, de in-
tentar hacer lo mejor 
posible por la confianza 
de casi el 60 por ciento 
de los sanfernandinos 
que nos eligieron y nos 
dieron esta responsa-
bilidad, una pequeña 
cuotita de poder que 
yo llamo, para intentar 
hacer lo mejor posible, 
siempre pensando en 
el bien común y con la 
mayor humildad”.

Y destacó: “Agradez-
co a todo mi equipo, 
a los concejales, a los 
trabajadores munici-
pales porque gracias a 
ellos podemos construir 
cada sueño que tene-
mos como sociedad y 
por supuesto, al esfuer-
zo que hacen todos los 
vecinos y vecinas”.

“Se vienen tiempos 

nuevos, que pueden ser 
difíciles, pero que des-
de el Municipio esta-
remos acompañando, 
escuchando y estando 
cerca de cada vecino, 
muy contentos y espe-
ranzados”, concluyó el 
reelecto Intendente de 
San Fernando.

Andreotti asumió un nuevo mandato 
en el HCD de San Fernando.

Ante un colmado Concejo Deliberan-
te, el jefe comunal expresó: “Debe-
mos encarar este nuevo camino con 
diálogo, respeto y sin soberbia para 
nivelar las desigualdades y construir 
una ciudad mejor”.

Zamora prometió ir por 
“un Tigre más equitativo 
y con justicia social”

Será su tercer período

A nte cientos de 
vecinos que 
se acercaron 

al Honorable Conce-
jo Deliberante (HCD) 
de Tigre, Julio Za-
mora asumió su ter-
cer mandato como 
intendente,  donde 
prometió “trabajar 
por un Tigre más ar-
monioso, equitativo y 
con justicia social”.

Luego del acto de 
jura, el jefe comunal 
se dirigió a los jar-
dines del Museo de 
Arte Tigre (MAT) para 
brindar un mensaje a 
los presentes. “Fue 
una jornada de mu-
cha alegría porque 
hemos sido ratifica-
dos por la ciudada-
nía de Tigre. En estos 
próximos cuatro años 
vamos a trabajar por 
un Municipio de Tigre 
más armonioso, equi-
tativo y con justicia 
social. Debemos en-
carar un camino con 
diálogo respeto y sin 
soberbia para nivelar 
las desigualdades y 
construir una ciudad 
mejor” ,  manifestó 
Zamora.

E n  m a t e r i a  d e 
obras públ icas,  el 

Zamora destacó su búsqueda de ir 
por “un Tigre con más justicia social”.

intendente ponderó 
la construcción del 
Hospital Municipal 
de Alta Complejidad 
de Adultos y explicó: 
“Lamentablemen-
te en estos últimos 
años nos tuvimos el 
respaldo que hubié-
ramos querido por 
parte del Gobierno 

Gestión
Por otra parte, desde 
sus redes sociales, An-
dreotti expresó: “Dis-
frutaré cada día como 
intendente con mucho 
cariño, entrega, trabajo 
y vocación. Amo esta 
ciudad, este rinconcito 
del mundo en que vivi-
mos y voy a devolverle 
con esfuerzo toda la 
felicidad que me dio”.

nacional, más bien 
tuvimos trabas. No-
sotros vamos a con-
tinuar adelante con 
los recursos que los 
ve c i n os  n os  v ie -
nen aportando para 
construir ese hospital 
y el sistema de salud 
que ellas y ellos me-
recen”. También, des-
tacó en la construc-
ción de la pista de 
atletismo y los dos 
teatros en El Talar y 
Don Torcuato. 

“Se vienen 
tiempos nuevos, 
que pueden ser 
difíciles, pero que 
desde el Muni-
cipio estaremos 
acompañando, 
escuchando y 
estando cerca de 
cada vecino”.

Juan Andreotti
Intendente.

“Mañana seguiré ca-
minando con la alegría 
de haber hecho mi par-
te. Debemos sentirnos 
orgullosos por haber 
renovado la ciudad con 
obra pública, por cuidar 
tanto nuestra historia, 
cumplir nuevos sue-
ños y por lo realizado 
en salud, educación, 
seguridad, medio am-
biente, cultura y depor-
tes”, destacó el reelec-
to intendente.

Por último, manifestó: 
“Orgullo de saber que 
San Fernando es una 
hermosa ciudad para 
vivir. Vamos a trabajar 
para seguir renovando 
estos 4 años y cumplir 
nuevos sueños”.

En el acto estuvieron 
presentes el ex Inten-
dente Luis Andreotti; 
la Concejal y ex Dipu-
tada Nacional Alicia 
Aparicio; el Diputado 
Nacional Matías Molle; 
funcionarios del De-
partamento Ejecutivo 
Municipal; consejeros 
escolares, miembros de 
los Bomberos Volunta-
rios de San Fernando, 
Centro de Ex Comba-
tientes de Malvinas, 
representantes de en-
tidades intermedias, 
fuerzas de seguridad, 
vecinas y vecinos. 
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la primera gestión y a 
los que se suman, tras 
calificar que recibió 
“tierra arrasada” de la 
administración de María 
Eugenia Vidal.

“Dijimos que iba a 
ser un gabinete mili-
tante. Eso fue y eso va 

a seguir siendo”, des-
tacó Kicillof, mientras 
luego felicitó a los 135 
intendentes electos de 
la Provincia, tanto del 
oficialismo como de la 
oposición.

Además, le dedicó 
un párrafo a la ex pre-

Kicillof mostró el compromiso 
de “seguir gobernando para 
todos sin distinción”

Inició su segundo mandato como gobernador

E l reelecto gober-
nador bonaeren-
se, Axel Kicillof, 

juró ante la Asamblea 
Legislativa para su se-
gundo mandato en ese 
cargo, en el que pre-
viamente había jurado 
la también reelegida 
vicegobernadora, Ve-
rónica Magario, con la 
promesa de “seguir go-
bernando para todos sin 
distinción”.

“Sobra decir que estoy 
emocionado”, comenzó 

el mandatario bonae-
rense su discurso, para 
luego mencionar “los 
momentos dolorosos» y 

señalar la disposición de 
«seguir adelante”.

“Mi compromiso es 
seguir gobernando para 
todos sin distinción”, 
señaló el gobernador, 
para luego agradecer 
a los ministros que lo 
acompañaron durante 

El mandatario bonaerense encabezó un acto en la Legislatura que contó con la presen-
cia de Cristina Fernández de Kirchner. “La Provincia demostró que la patria es el otro”, 
resaltó al destacar su reelección y el tinte peronista de su gestión.

Kicillof asumió su segundo mandato 
junto a Magario con la convicción de 
seguir defendiendo a la Provincia.

“¡Viva la justicia 
social, carajo”, 
lanzó Kicillof, en 
un intento de po-
larizar con la idea 
del presidente 
Javier Milei.

sidenta Cristina Fer-
nández de Kirchner, que 
estuvo presente en la 
ceremonia. “La admi-
ro demasiado. Gracias 
Cristina por venir y por 
estar”, sentenció el go-
bernador.

Ante una multitud 

El gobierno bonaerense 
difundió un documen-
to en el que destacó 
logros de la gestión de 
Axel Kicillof al frente de 
la Provincia de Buenos 
Aires en el período cul-
minado (2019-2023), 
entre los que figuran la 
recuperación del crédi-
to internacional perdido 
por el gobierno anterior, 
el impulso a la produc-
ción en 17 millones de 
hectáreas, las obras 
construidas para dismi-
nuir el riesgo de inunda-
ciones y sequías en 59 

Los logros principales de la primera gestión
municipios, la reactiva-
ción de las obras en el 
Río Salado y la mejora 
financiera del Banco 
Provincia, con 2.000 
millones de pesos otor-
gados a créditos pro-
ductivos y 8 millones de 
usuarios adheridos a la 
Cuenta DNI.

Según el balance de 
gobierno, en los últi-
mos cuatro años fue-
ron construidas 206 
nuevas escuelas; 21 
centros universitarios 
en municipios del in-
terior provincial; 7.700 

obras de ampliación y 
reparación, mientras 
fue ampliada la jorna-
da horaria escolar, se 
entregaron 168.000 
computadoras a estu-
diantes, fueron conec-
tadas a Internet 6.030 
escuelas, equipadas 
3.820 instituciones 
con mobiliario escolar 
y ampliadas seis uni-
versidades del interior. 
En tanto, los alumnos 
de las escuelas ter-
ciarias fueron bene-
ficiados con el Boleto 
Estudiantil.

Foco en salud, educación y obra pública

En materia de Salud, 
fueron construidos seis 
hospitales de alta com-
plejidad, se pusieron en 
marcha ocho hospitales 
modulares, 156 nuevos 
Centros de Atención 
Primaria y 18 centros 
comunitarios de sa-
lud mental y consumos 
problemáticos. Tam-
bién se adquirieron 301 
ambulancias de alta 
complejidad, se triplicó 
la cantidad de camas 
en salas de terapia in-
tensiva, se entregaron 
20.000 kits del Plan 

Qunita y aplicaron 44,5 
millones de vacunas 
contra el Covid-19.

La gestión guberna-
mental de Kicillof puso 
en marcha 22 obras de 
ampliación y creación 
de parques industriales, 
con la entrega de 4.500 
nuevos patrulleros y la 
puesta en función de 
5.000 efectivos policia-
les, entre otras medidas 
como el impulso para 
que 300.000 estudian-
tes secundarios forma-
ran parte de los Viajes 
de Fin de Curso.
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“Es una alegría defender la democracia”

Vivona proclamó a la fórmula ante
la Asamblea Legislativa provincial 
El vicepresidente primero del Senado bonaerense 
fue el encargado de presidir la sesión donde se 
tomó juramento a los reelectos gobernador y 
vicegobernadora de la Provincia de Buenos Aires.

E l gobernador bo-
naerense Axel 
Kicillof asumió su 

segundo mandato ante 
la Asamblea Legislati-
va con la convicción de 
que “en la Provincia no 
nos votaron para recor-
tar derechos, sino para 
seguir defendiéndolos”.

E l  encargado de 
presidir la Asamblea 
Legislativa fue el vi-
cepresidente primero 
del Senado de la pro-
vincia de Buenos Aires, 
oriundo de Malvinas 
Argentinas, Luis Vivo-
na, quien fue reelecto 

como vicepresidente 
1ro días atrás en la se-
sión preparatoria de la 
Cámara Alta.

Desde sus redes so-
ciales, Vivona señaló: 
“En 1983, Alejandro Ar-
mendariz y Elva Roulet 
fueron los primeros 
gobernador y vicego-
bernadora electos en 
democracia en la Pro-
vincia de Buenos Aires, 
luego de un período os-
curo en nuestro país”.

“En estos 40º años 
ininterrumpidos de de-
mocracia, es un honor 
para mi haber presidi-

do la Asamblea Legis-
lativa que proclamó y 
tomó juramento a Axel 
Kicillof y Veronica Ma-
gario, elegidos por el 
voto del pueblo para 
desempeñarse como 
gobernador y vicego-
bernadora en el perio-
do 2023-2027”, afirmó 
el legislador luego de la 
ceremonia

Y para finalizar se-
ñaló: “La democracia 
es uno de los valores 
más importantes para 
nuestra sociedad, y es 
una alegría poder de-
fenderla”. 

Vivona encabezó la sesión 
donde proclamó la fórmula 
Kicillof-Magario.

“Le doy las gra-
cias a nuestros 
equipos de traba-
jo y naturalmen-
te a la jefa (Kari-
na Milei) y a los 
hijitos de cuatro 
patas: a Conan, a 
Milton, a Rober, a 
Lucas y Murray”.

Axel kicillof
Gobernador

que en más de una vez 
lo ovacionó, el reelecto 
gobernador bonaerense 
aseguró que “defenderá 
a los sectores que ne-
cesitan apoyo y acom-
pañamiento” y aclaró 
que hará “los mayores 
esfuerzos por gastar 
cada peso bien, en be-
neficio del pueblo”.

“La patria es el otro”
“La provincia demostró 
que la patria es el otro”, 
dijo el mandatario al 
referirse a los últimos 
resultados electorales 
y agregó que algunos 
sectores “fantasean 
con que el peronismo 
o kirchnerismo está 
enterrado, pero hay 

que recordar que el 
44% nos votó” a nivel 
nacional.

“Por voluntad popu-
lar, el peronismo go-
bierna la provincia más 
grande de la Argenti-
na”, señaló.

Durante su discurso, 
Kicillof saludó y agra-
deció al excandidato a 
presidente Sergio Mas-
sa, que motivó que los 
presentes cantaran 
“somos de la gloriosa 
Juventud Peronista/ 
Somos los herederos 
de Perón y Evita”.

Posteriormente, ma-
nifestó que es su obli-
gación “defender a la 
provincia” y destacó 
sentir alegría por “ver a 
un pueblo que defien-
de lo suyo con amor, 
sin odio, alegremente, 
unido y organizado”.

Además de legisla-
dores de ambas cáma-
ras, presenciaron la jura 

en las sillas dispuestas 
frente al estrado el 
flamante intendente 
de La Plata, Julio Alak, 
quien fue aplaudido 
antes de tomar asiento; 
miembros del Gabinete 
bonaerense; el exgo-
bernador Felipe Solá; 
los diputados nacio-
nales Máximo Kirchner, 
Hugo Yasky, Julio Pere-
yra, Ramiro Gutiérrez; el 
exministro de Denfesa 
Jorge Taiana; la madre 
de Plaza de Mayo, Taty 
Almeida y la titular de 
Abuelas de Plaza de 
Mayo, Estela Barnes 
de Carlotto; el senador 
nacional Oscar Parrilli, 
y el ex ministro del In-
terior, Edardo «Wado» 
de Pedro.

También participaron 
el extitular de Acumar, 
Martín Sabbatella; el 
exministro de Cien-
cia, Daniel Filmus; el 
abogado laboralista y 
exdiputado Héctor Re-
calde; los intendentes 
Fernando Espinoza (La 
Matanza), Jorge Ferra-
resi (Avellaneda); Julio 
Zamora (Tigre); Juan 
Ibarguren (Pinamar), 
Mario Secco (Ensena-
da), Fabián Cagliar-
di (Berisso), Federico 
Otermín (Lomas de 
Zamora), Mayra Men-
doza (Quilmes), Fe-
derico Achával (Pilar); 
Gustavo Barrera (Villa 
Gesell).

Además, estuvieron 
presentes los repre-
sentantes gremiales 
Sergio Palazzo (La 
Bancaria), Hugo Moya-
no (Camioneros), Hugo 
Godoy (ATE), Abel Fur-
lán (UOM), Vanesa Si-
ley (Judiciales), Carlos 
Acuña (Estancieros), 
Oscar de Isasi (ATE 
provincia) y el secre-
tario general de la CGT, 
Héctor Daer.

Teniendo en cuenta 
todas estas variables, 
el balotaje se definirá 
por cuántos votos extra 
logre cosechar cada 
uno, cuántos electores 
decidan emitir su voto 
en blanco, impugnarlo 
o ausentarse y cuán-
tos vayan a votar de 
los que no fueron a las 
urnas en octubre. 

El senador destacó la presencia de 
Cristina Fernández de Kirchner.
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Por los próximos cuatro años

Federico Otermín, a cargo
del Municipio de Lomas
Frente a vecinos, el jefe comunal estuvo acompañado 
de su esposa, la ministra de Ambiente de la Provincia, 
Daniela Vilar. “Le quiero pedir a cada vecino que me 
ayude a que mi hija Sofía esté orgullosa de mí y para 
eso vamos a gobernar juntos”, expresó.

F ederico Otermín 
asumió como in-
tendente de Lo-

mas de Zamora, en un 
acto de asunción que 
se llevó adelante en la 
Plaza Grigera frente a 
cientos de vecinos.

“Bienvenidos al go-
bierno del pueblo de 
Lomas”, saludó el fla-
mante jefe comunal, 
quien estuvo acompa-
ñado de su esposa, la 
ministra de Ambiente 
de la Provincia de Bue-
nos Aires, Daniela Vilar, 
y de su hija Sofía.

“Creemos en un Esta-
do presente, sobre todo 
para los más humildes, 
como aprendimos de 
Perón y de Evita y mi 

generación, de Néstor y 
de Cristina”, aseguró el 
mandatario. Asimismo, 
extendió a los presentes 
el saludo y compromiso 
de trabajo conjunto del 
gobernador Axel Kici-
llof, del diputado na-
cional Máximo Kirchner 
y del senador nacional 
Eduardo Wado de Pedro.

“Le quiero pedir a 
cada vecino que me 
ayude a que mi hija 
Sofía esté orgullosa de 
mí y para eso vamos a 
gobernar juntos”, seña-
ló el dirigente, y agre-
gó: “Quiero pensar en 
el Municipio como un 
puente entre las diver-
sas comunidades de 
todos los barrios, en 

Otermín se expresó frente a los 
vecinos en la Plaza Grigera.

El flamante mandatario local 
concretó el traspaso y ponderó la 
oportunidad de transformar el dis-
trito durante su mandato.

Julián Álvarez ya es el 
jefe comunal en Lanús

Recibió el mando por parte de Grindetti

E l flamante inten-
dente de Lanús, 
Julián Álvarez, 

tomó el mando que 
deja el saliente Néstor 
Grindetti, que conti-
nuará su carrera polí-
tica como jefe de Ga-
binete de Jorge Macri 
en Capital Federal.

«Le deseo éxitos en 
su gestión», señaló 
quien había goberna-
do en el distrito por los 
últimos ocho años y 
que había dejado como 
delfín a Diego Kravetz, 
que perdió en las elec-
ciones desarrolladas 
en octubre a manos del 
candidato de Unión por 
la Patria.

Además, el dirigen-
te saliente le dio las 
«gracias a cada uno 
de los trabajadores de 
la Municipalidad por 
todo lo realizado du-
rante estos 8 años de 
gobierno», y sentenció: 
«A mis queridos veci-
nos los abrazo con el 
corazón y les digo que, 
como vecino de ley que 

Julián Álvarez toma el 
poder en Lanús.

soy, voy a seguir cami-
nando nuestras calles 
y estando cerca».

En tanto, Álvarez 
también se hizo eco 
del traspaso y seña-
ló: «Gracias a los ve-
cinos y vecinas por la 
confianza depositada. 
Entre todos y todas 
vamos a construir la 
ciudad que nos mere-
cemos».

Por otro lado, más 
allá del traspaso for-
mal, el gobierno muni-
cipal organizó a los po-
cos días la sesión del 
Concejo Deliberante 
donde juró el manda-
tario electo en la Muni-
cipalidad, con una gran 
convocatoria.

La ceremonia sir-
vió para mostrar su 
alineamiento político 
dentro de la propia 
interna que tiene el 
peronismo, pues salió 
al patio central de la 
Municipalidad acom-
pañado por Máximo 
Kirchner y Wado de 
Pedro. 

un Municipio solida-
rio, inclusivo, amoroso, 
sustentable, sin vio-
lencia, con seguridad, 
donde se viva feliz y 
cada familia se pueda 
desarrollar”.

Otermín fue secreta-
rio de Cultura Lomas y 
durante su gestión 
impulsó la recupera-
ción, puesta en valor y 
construcción de nue-
vos centros culturales, 
como el de Fiorito, bajo 
la premisa de demo-
cratizar el acceso a la 
cultura para todos los 
vecinos. Además, fue 
legislador bonaerense 
y presidió la Cáma-
ra de Diputados de la 
Provincia. 
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“Hoy es un día 
muy especial 
para mí. Especial 
porque finalizó 
su mandato el 
mejor intendente 
de toda la pro-
vincia, mi viejo, 
Alejandro Grana-
dos”, señaló Gas-
tón Granados.

Gastón Granados juró
como intendente de Ezeiza

En un acto que contó con la presencia de Axel Kicillof

El flamante jefe comunal recibió el bastón de mando de 
manos del mandatario saliente, Alejandro Granados, 
y ante la mirada de distintos dirigentes, entre ellos el 
gobernador bonaerense.

Gastón Granados tomó el cargo en Ezeiza.

G astón Grana-
dos juró como 
intendente de 

Ezeiza tras haber ga-
nado las elecciones del 
22 de octubre con el 
60,2 por ciento de los 
votos, en un acto que 
contó con la presencia 
del gobernador bonae-
rense, Axel Kicillof, y el 
jefe comunal saliente, 
Alejandro Granados.

“Hoy es un día muy 
especial para mí. Es-
pecial porque finalizó 
su mandato el mejor 
intendente de toda 
la provincia, mi viejo, 
Alejandro Granados; y 
especial porque asumí 
formalmente el cargo 
de intendente munici-
pal de Ezeiza”, posteó 
el dirigente.

Fue precisamente el 
titular del Ejecutivo en 
La Plata quien tomó el 
juramento a Granados 

en una ceremonia que 
tuvo lugar en el Teatro 
Municipal del distrito 
aeroportuario.

Además de Kicillof 
estuvieron presentes, 
entre otros, el designa-
do ministro de Gobier-
no bonaerense Carlos 
Bianco; el vicegober-
nador de Tucumán y ex 
jefe de Gabinete Juan 
Manzur, los jefes co-
munales de La Matan-
za, La Plata, Cañuelas, 

Quilmes y Morón, Fer-
nando Espinosa, Julio 
Alak, Gustavo Arrieta, 
Mayra Mendoza y Lu-
cas Ghi; el rector de la 
Universidad Nacional 
de Lomas de Zamora, 
Diego Molea; el titular 
de la Unión Industria 
de la provincia, Martín 
Rapallini; y los sindica-
listas de los docentes 
y de camioneros, Ro-
berto Baradel y Hugo 
Moyano.

El intendente tam-
bién agradeció a la 
titular del Concejo 
Deliberante de Ezeiza 
y esposa de su padre, 
Dulce Granados. “Me 
comprometo a traba-
jar, trabajar y trabajar, 
lo voy a hacer junto a 
nuestra querida Dulce 
y todos los que com-
partimos el  mismo 
amor por nuestro lu-
gar”, señaló. 
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“Nuestra gestión 
está presente
garantizando 
infraestructura
 e insumos para 
el trayecto es-
colar”, señaló el 
intendente Jorge 
Ferraresi.

Actos de fin de curso en los
jardines de Avellaneda

Integrantes de los establecimientos de educación inicial

Los egresados de las 40 instituciones recibieron sus 
medallas y diplomas de parte del mandatario local 
Jorge Ferraresi.

Ferraresi, presente en los fines de curso.

C omo todos los 
años, el inten-
dente de Ave-

llaneda, Jorge Ferrare-
si, estuvo presente en 
los actos de egreso de 
los niños que concu-
rren a los jardines de 
infantes municipales.

Acompañado por la 
secretaria de Educa-
ción local, Macarena 
Macia, y la comuni-
dad educativa, el jefe 
comunal compartió 
la emoción de las fa-
milias de los chicos 
que culminaron su 
paso por el nivel ini-
cial y el próximo año 

comienzan la escuela 
primaria.

Durante los prime-
ros encuentros, el di-

rigente dialogó con los 
familiares y aseguró: 
«Nuestra gestión está 
presente garantizan-

do infraestructura e 
insumos para el tra-
yecto escolar».

Sostuvo que “ésta 
es una etapa muy lin-
da que termina” y pi-
dió que “nadie le pon-
ga techo a los pibes, 
para que sean lo que 
quieran ser”. Asimis-
mo, agradeció al per-
sonal docente y no 
docente.

Vale destacar que 
este  año  egresan 
2.816 niños y niñas 
sumando jardines , 
maternales y Centros 
Educativos Municipa-
les (CEM). 

Así lo expresó la intendenta al ana-
lizar el presente que se atraviesa, al 
destacar la relación con el gobier-
no nacional de Javier Milei.

Mayra Mendoza: 
“Nuestra tarea es 
cuidar a los vecinos”

Juró su segundo mandato en Quilmes

L a intendenta de 
Quilmes, Mayra 
Mendoza, realizó 

la jura como jefa comu-
nal, asumió su segundo 
mandato al frente del 
distrito y, tras recibir el 
diploma de manos de su 
hija y sus padres, afir-
mó: «Nuestra tarea en 
el tiempo que viene será 
cuidar a nuestros veci-
nos y a nuestras vecinas. 
Deseo de todo corazón 
que la Argentina salga 
adelante y que nuestra 
población viva mejor 
para finalmente poder 
vivir bien».

Del evento, que se 
realizó en el Teatro Mu-
nicipal de Quilmes, par-
ticiparon la vicegober-
nadora de la provincia 
de Buenos Aires, Veró-
nica Magario; el dipu-
tado nacional Máximo 
Kirchner; su par, Juan 
Marino; los senadores 
nacionales Juliana Di 
Tullio; Mariano Recalde y 
Oscar Parrilli; entre otros 
dirigentes.

«Es un honor asumir la 
responsabilidad nueva-
mente de ser Intenden-
ta. En la campaña que 
vivimos este año les 
propuse a mis vecinos y 
vecinas que confíen en 
nosotros para continuar 
con el proyecto de tra-
bajo de gestión, porque 
la continuidad iba a ser 

Mayra Mendoza renovó 
su cargo en Quilmes.

la evidencia de la trans-
formación de este muni-
cipio. Nos escucharon y 
nos dieron la posibilidad 
de tener un resultado 
histórico en Quilmes. Por 
primera vez, unaiInten-
denta reelecta con más 
del 50 por ciento de los 
votos», destacó.

«Siempre sostuve que 
nuestra segunda gestión 
debía ser obligadamen-
te mejor que la primera 
y también sostuve que 
no había posibilidad de 
proyecto local sin pro-
yecto nacional», siguió 
la jefa comunal y, en 
este sentido, remarcó: 
«No somos una isla, no 
estamos fuera del con-
texto que pueda vivir 
la Argentina. Por eso 
espero que tengamos 
acompañamiento del 
nuevo Gobierno Nacio-
nal para poder terminar 
los dos pasos bajo nivel 
que tenemos proyecta-
dos en Quilmes, la nue-
va estación Quilmes Sur 
‘Héroes de Malvinas’, los 
dos Centros de Desarro-
llo Infantil que nos faltan, 
la bajada de la autopista 
en Ezpeleta, el hospital 
oncológico que tanto 
necesita nuestra región. 
Porque estas obras no 
son un gasto, son una 
inversión y son para el 
bienestar de nuestra 
población». 
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El intendente reelecto destacó “el compromiso con la salud, la educación pública y los vecinos 
porque creemos en un Estado presente, en la comunidad organizada y en la justicia social”.

M ariano Cas-
callares asu-
mió un nuevo 

mandato al frente del 
Municipio de Almiran-
te Brown convocando 
a «trabajar muy fuer-
te para seguir trans-
formando el distrito» 
sobre tres pilares: un 
Estado presente, la co-
munidad organizada y 
la Justicia Social.

A 150 años de la 
creación de la región, y 
a 40 años del retorno de 
la Democracia, la cere-
monia se llevó adelante 
en la Casa de la Cultura 
de Adrogué, donde tam-

bién tomaron juramento 
los nuevos funcionarios 
del gabinete municipal 
y los concejales electos.

«Para nosotros el Es-
tado es transformarle 
la vida a nuestros ve-
cinos», señaló el jefe 
comunal, y remarcó 
«nuestra vocación es 
seguir trabajando para 
que Almirante Brown 
continúe avanzando».

«Renovamos nues-
tro compromiso con 
la salud, la educación 
pública y con nues-
tros vecinos porque 
creemos en un Estado 
presente, en la comu-

Mariano Cascallares tendrá 
otro ciclo en la región.

nidad organizada y en 
la justicia social, rei-
vindicando la buena 
política, la militancia y 
la tarea social», afirmó.

En esa línea enumeró 
algunas de las históri-
cas obras realizadas en 
estos años de gestión, 
entre ellas la apertura 
de 47 nuevas institu-
ciones educativas, los 
flamantes pasos bajo 
nivel, el Viaducto de la 
Rotonda Los Pinos, la 
creación de la Universi-
dad Nacional Guillermo 
Brown (UNAB) con su 
primer edificio de au-
las, y la pavimentación 

Cascallares asumió un
nuevo mandato en Brown

Para los próximos cuatro años

de las avenidas Espora, 
República Argentina y 

Capitán Olivera, entre 
otras cuestiones. 
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Desde el Programa de
Tuberculosis se realiza
el diagnóstico, segui-
miento  y tratamiento 
de los pacientes.

“Quiero seguir haciendo que Ituzaingó continúe creciendo con más calidad de vida para 
todas y todos», resaltó el flamante mandatario, que tomó la posta de Alberto, su padre.

E n una Plaza 20 de Fe-
brero colmada de veci-
nos, asumió su primer 

mandato el intendente electo 
Pablo Descalzo, donde envió 
un mensaje en el que afirmó: 
«Mi compromiso es garantizar 
y ampliar derechos, haciendo 
que Ituzaingó siga creciendo 
con más calidad de vida para 
todas y todos».

Luego del juramento ante el 
Cuerpo Deliberativo y frente a 
todos los presentes, el manda-
tario compartió sus principales 
proyectos de gestión, con una 
fuerte impronta ambiental, de 
participación colectiva y mo-
dernización del Estado local. 
«Mi propuesta de gobierno in-
cluye proyectos de corto, me-
diano y largo plazo. Sus obje-
tivos son parte de un plan de 
trabajo diseñado luego de va-

rios años de intercambio con 
vecinos y vecinas del pueblo 
de Ituzaingó», afirmó.

Y agregó: «Quiero profundizar 
el trabajo que vengo realizando 
con todos los sectores socia-
les de Ituzaingó, con propues-
tas de participación ciudada-
na que sirvan para monitorear 
nuestro trabajo, actualizarlo y 
escribir el futuro de Ituzaingó 
de manera colaborativa».

Sobre el contexto nacional, 
hizo un llamado al diálogo: 
«Queremos continuar con las 
obras que aún nos faltan. Va-
mos a sentarnos a dialogar con 
el Gobierno Nacional, tenemos 
que persuadir a las nuevas au-
toridades de que es necesario 
garantizar más oportunidades, 
brindar acceso a más dere-
chos, se lo merece el Munici-
pio de Ituzaingó y los distintos 

Pablo Descalzo tomó el 
mando en Ituzaingó.

Municipios del conurbano bo-
naerense».

Durante su mensaje también 
hizo un repaso de la gestión de 
Alberto Descalzo, asegurando 

Pablo Descalzo: “Mi compromiso
es garantizar y ampliar derechos”

Tras hacerse cargo del Ejecutivo

que «recibo un municipio orde-
nado y con un talento humano 
que fue vital en el camino del 
crecimiento que se ha logrado 
en estos años». 

E l Municipio de Moreno, a 
través de la Secretaría 
de Salud y Ambiente, 

impulsa un programa de aten-
ción integral para personas 
con VIH y Tuberculosis.

Esta iniciativa permite tener 
un diagnóstico precoz gracias 
a la descentralización de tes-
teos de VIH y Sífilis, que fun-
cionan en todas las unidades 
sanitarias. Además, en caso 
de ser necesario se brinda la 
aplicación de penicilina, un 
medicamento que permite 

mejorar el acceso al trata-
miento temprano y oportuno.

También, desde el Programa de 
Tuberculosis se realiza el diag-

Para personas con VIH y tuberculosis

Suman el programa de atención integral en Moreno
Los tratamientos se brindan de manera libre y gratuita en todas las unidades sanitarias, a 
través dela Secretaría de Salud y Ambiente local.

Moreno cuenta con beneficios 
en programas de salud.

nóstico, seguimiento y trata-
miento de los pacientes, esque-
ma que cuenta con un equipo 
interdisciplinario que funciona 
en el Polo Sanitario, ubicado en 
avenida del Libertador 750, de 
lunes a viernes de 8 a 17.

La tuberculosis es una en-
fermedad infectocontagio-

sa causada por una bacteria 
que afecta principalmente a 
los pulmones y se contagia 
por vía aérea mediante la tos 
o estornudos, y sus síntomas 
son: tos, en algunos casos 
con sangre, fiebre, pérdida de 
peso, cansancio progresivo y 
sudoración nocturna.

De esta manera, la iniciativa 
desarrollada por el Gobierno 
local convierte a Moreno en 
uno de los pocos municipios, 
a nivel regional, que lleva ade-
lante la descentralización de 
testeos y seguimientos acti-
vos con sus pacientes de for-
ma libre y gratuita. 
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EDICTO

“En mi carácter de funcionario municipal autorizado, y en referencia al Expte. Administrativo  N° 4132-00010702/2021 Ref: ”PPMES SEDE ORGANIZACIÓN SOCIAL 

ADEL” en virtud de iniciar prescripción administrativa en los términos de la ley 24.320 del inmueble sito en la calle Pelagio Luna N° 1680, Barrio La Loma de la localidad 

de Adolfo Sourdeaux del partido de Malvinas Argentinas que corresponde a la nomenclatura catastral Circunscripción V, Sección A, Manzana 107B, Parcela 26, partida 

inmobiliaria N° 133-56182-0 y partida municipal N° 138489, NOTIFICO a usted que en el plazo de 10 (diez) días de la publicación presente edicto se apersone en la 

Dirección De Regularización Dominial y Hábitat, primer piso del Palacio Municipal, de Lunes a Viernes de 8hs a 14 hs,  munido de DNI, del título de propiedad del inmueble, 

toda otra documentación que considere pertinente a los fines de hacer valer sus derechos bajo apercibimiento de un caso de incomparecencia proceder a continuar con 

el procedimiento de estilo y tener por consentidas las actuaciones obrantes en las presentes actuaciones. QUEDA UD. DEBIDAMENTE NOTIFICADO"

El jefe comunal juró como intendente del distrito hasta 2027 ante el Concejo Deliberante 
y delineó los ejes para su nueva gestión.

A nte un Honorable Con-
cejo Deliberante col-
mado de vecinos, re-

presentantes de instituciones 
y funcionarios de gobierno, 
Diego Valenzuela asumió por 
tercera vez como intendente de 
Tres de Febrero, luego de que 
la semana pasada también ju-
raran los concejales electos de 
las distintas fuerzas.

En su discurso, el manda-
tario agradeció a todos los 
vecinos de Tres de Febrero 
que lo votaron y aseguró que 
escuchará a quienes no lo hi-
cieron para mejorar su gestión. 
Además, puso énfasis que 
durante esta nueva gestión 
no sólo continuarán las obras, 
sino que también buscará for-
talecer el aspecto laboral en el 
marco de un radical giro en el 
ámbito nacional.

“Nunca paramos de mejorar. 
Logramos autonomía econó-
mica y política para mante-
ner el rumbo a pesar de que el 
contexto no ayudó”, expresó. 
También hizo hincapié en su 
predisposición para trabajar 
en conjunto con la provincia 
de Buenos Aires y el Gobier-
no Nacional. “Quiero desear-
les una gran gestión a Ja-
vier Milei y a Axel Kicilliof, de 
quienes depende buena parte 

de la calidad de vida de los 
vecinos de Tres de Febrero. 
Ambos van a encontrar en mí 
a un intendente dispuesto a 
la cooperación y al trabajo en 
equipo”, afirmó.

Finalmente, destacó el tra-
bajo del equipo que lo rodea 
y aseguró que quienes crean 

Valenzuela seguirá conduciendo 
los destinos de la comuna.

empleo en Tres de Febrero son 
una gran motivación para la 
actual gestión. “Mejoramos los 
servicios, hicimos más obras 
que nunca, transformamos la 
manera de relacionar al esta-
do con los vecinos, nuestros 
jefes. Hoy tengo mucha ener-
gía, convicción e ideas nuevas 

Valenzuela asumió un nuevo mandato y 
prometió “dejar todo para que nos sintamos 
más orgullosos de Tres de Febrero”

Agradeció a los vecinos que ratificaron su confianza en él 

para seguir profundizando en 
ese camino”, aseguró.

Y finalizó: “Quiero que cada 
día nos sintamos un poco 
más orgullosos de ser de Tres 
de Febrero: yo voy a dejar 
todo en esta nueva etapa, 
cuento con todos ustedes 
para lograrlo”. 
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El jefe comunal fue reelecto y juró ante una plaza colmada en la puerta de la catedral 
de San Justo, donde llamó a “seguir cumpliendo sueños”, a pesar de que advirtió: 
“Sabemos que no será fácil”.

E l intendente de La Ma-
tanza, Fernando Espi-
noza, asumió un nuevo 

mandato como jefe comunal 
durante un acto realizado en 
la puerta de la catedral de 
San Justo, frente a una pla-
za colmada de vecinos.

“Iniciamos una nueva 
etapa para La Matanza. 
Con mucha emoción, orgu-
llo y emotividad vivimos un 
momento inolvidable junto 
a toda la comunidad ma-
tancera en mi acto de jura 
y asunción como inten-
dente municipal”, resaltó 
Espinoza.

“Sabemos que no será fá-
cil. Estamos en un contexto 
nacional muy complejo, en 
el que debemos redoblar 
esfuerzos para preservar 
nuestras conquistas. Por 
eso, seguiremos trabajan-
do incansablemente, escu-
chando y respondiendo a las 
inquietudes de nuestra co-
munidad, forjando políticas 
que fomenten el desarrollo y 
la justicia social”, planteó el 
mandatario.

Al realzar la gestión, sos-
tuvo que “Esas mismas po-
líticas que nos convirtieron 
en la Capital del Trabajo y la 
Producción de la Argentina, 

hace dos años en Ciudad 
del Aprendizaje reconocidos 
por Naciones Unidas, y hoy 
vamos en camino de ser la 
primera Ciudad de la Inno-
vación y las nuevas tecnolo-
gías de Argentina y América 
Latina”.

Seguir cumpliendo sueños
“Unidos, continuaremos cum-
pliendo sueños y generando 
más y mejores oportunidades 
para todas y todos”, afirmó 
Espinoza.

Espinoza asumió un nuevo mandato 
como intendente de La Matanza.En esa línea agradeció 

“profundamente a todos por 
el acompañamiento y con-
fianza en este proyecto de 
crecimiento, inclusión y edu-
cación” y agregó: “Quiero 
agradecer desde el fondo de 
mi corazón el apoyo del pue-
blo de mi amada Matanza, 
que hizo que arrasáramos en 
las urnas en las tres eleccio-
nes que hubo, generando que 
La Matanza sea la Capital 

Espinoza: “Empezamos una 
nueva etapa en La Matanza” 

Fue investido para iniciar un nuevo período en el Ejecutivo local

Nacional del Peronismo”.
“Respetamos la voluntad 

mayoritaria expresada en el 
orden nacional, pero tam-
bién respetamos y haremos 
respetar la enorme voluntad 
mayoritaria del pueblo de La 
Matanza, defendiendo sus 
ideales y sus convicciones”, 
sentenció el intendente.

La UNLaM lanza programas sobre discapacidad
E l  De p a r ta m en to  d e 
Ciencias de la Salud y la 
Escuela de Artes y Me-
dios de Comunicación de 
la Universidad Nacional 
de La Matanza (UNLaM) 
se unen para la elabora-
ción de una serie de po-
dcasts centrados en la 
discapacidad.

Al respecto, quienes es-
tán a cargo del proyecto 

resaltaron la importancia de 
que la información sobre los 
derechos de las personas y 
el conocimiento que se va 
produciendo esté a disposi-
ción de la comunidad, y para 
lograrlo consideran funda-
mental implementar estra-
tegias de comunicación que 
faciliten el acceso a esa in-
formación.

Estos podcasts, dirigi-

dos al público en general, 
forman parte de la línea de 
investigación de salud so-
cioambiental con perspec-
tiva comunitaria que tiene 
como objetivo analizar los 
impactos de las condicio-
nes de vida en la salud y las 
estrategias de cuidado a la 
salud. Bajo ese contexto, se 
desarrollan proyectos de in-
vestigación y de extensión 

universitaria (como los en-
cuentros de la Agenda de 
Discapacidad).

La expectativa de cara a 
esta actividad es que la in-
formación actualizada y el 
conocimiento científico lle-
guen a la mayor cantidad 
de personas posible, favo-
reciendo así mejores condi-
ciones de acceso a la salud 
integral.

Para facilitar el acceso a la información

Y concluyó: “Vamos por 
cuidar y proteger a nuestros 
niños, jóvenes de la prima-
rias, secundarias y universi-
tarios, a nuestros jubilados, 
trabajadores, comerciantes 
y pequeños y medianos em-
presarios. Vamos a cuidar y 
proteger a todo nuestro pue-
blo siempre”. 

Espinoza fue reelecto 
con el 53,73% de los 
votos, equivalente a un 
total de 418,256 perso-
nas que lo respaldaron 
en las urnas.


